

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Beckum



Markus Höner
Fraktionsvorsitzender
Hesseler 14
59269 Beckum

Herrn
Bürgermeister
Michael Gerdhenrich
Weststrasse 46

59269 Beckum

Beckum, den 16.04.2022

Antrag Uhr Harbergstadion Neubeckum

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Gerdhenrich,

auf dem Harbergstadion Neubeckum gibt es momentan keine sichtbare Uhr. Die Sportler haben sich dahingehend geäußert, dass es sinnvoll wäre eine gut sichtbare und ausreichend große Uhr zu haben, um sich zeitlich orientieren zu können. Zum einen sei dies im Spiel-/Trainingsbetrieb für die Sportler sinnvoll, da so Restspiel-, Trainingszeit, bzw. Restdauer einzelner Trainingsabschnitte besser abzuschätzen und einzuteilen seien.

Darüber hinaus erklärten auch anwesende Jugendliche, im Freizeitsportbereich mit einer Uhr besser die Zeit im Blick halten zu können in Bezug auf „Wann muss ich mich auf den Heimweg machen“ oder auch im Spiel unabhängig vom „Smartphone“ freier Sport treiben zu können.

Die Platzierung der Uhr hielten die bei der Besichtigung vor Ort anwesenden Jugendlichen das Vereinsheim als passenden Platz, wenn die Uhr groß genug sei, auch eine Platzierung zwischen dem Kunstrasenplatz und dem „unteren“ Rasenplatz am mittleren Flutlichtpfosten wäre mit einer „doppelten“ Uhr für beide Plätze eine gute Variante nach Ansicht der anwesenden Jugendlichen. (Hier wäre auch der Vorteil, dass die Leichtathleten eine Uhr als Orientierung hätten)

Wir beantragen die Installation einer gut sichtbaren Uhr im Harbergstadion Neubeckum.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Höner
-Fraktionsvorsitzender-

Andreas Kühnel
-stellvertretender Fraktionsvorsitzender-

Burkhard Dierkes
Ratsmitglied